



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. September 2017

Film, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Filmstadt Wiesbaden: „Traumrouten des Orients“ im Caligari

Am Freitag, 6. Oktober, 19 Uhr, ist im Caligari, Marktplatz 9, das dreiteilige Filmprojekt für den Fernsehsender ARTE „Traumrouten des Orients“ zu sehen. Der Wiesbadener Filmemacher Hajo Bergmann zeigt darin außergewöhnliche Reisewege in Süd- und Zentralasien; er wird am 6. Oktober im Caligari zu Gast sein.

Die Traumrouten durchziehen mit Indien, Pakistan, Usbekistan, Iran, Tadschikistan und Kirgistan sechs bedeutende asiatische Länder mit unterschiedlichen kulturellen Hintergründen. Die Eindrücke links und rechts der Reisewege spiegeln vielfältige landschaftliche, ethnische und religiöse Einflüsse wider. Es kommt zu Begegnungen mit hinduistischen, buddhistischen, christlichen, jüdischen, zoroastrischen, ismailitischen, sufistischen, schiitischen und sunnitischen Religionsgemeinschaften.

Die erste Traumroute führt Bergmann zur Grand Trunk Road. Sie ist ein alter Reiseweg durch den gesamten indischen Subkontinent, der schon in der vorkolonialen Zeit existierte. Auf der zweiten Reise steht der Pamir-Highway im Zentrum. Sie beginnt in Duchambe, der Hauptstadt Tadschikistans, und führt den Fluß Panj entlang der Grenze nach Afghanistan durch den Whakan-Korridor 1300 Kilometer nach Osh und weiter in die kirgisische Hauptstadt Bishkek. Im dritten Teil des Filmprojekts geht es von Isfahan nach Samarkand. Über 3000 Kilometer lang ist der Weg zu den legendärsten Metropolen des Orients. Bergmanns Dokumentarfilm ist ein Plädoyer für das kulturelle Miteinander unterschiedlicher Ethnien und Religionsgruppen.

Eintrittskarten zu sieben, ermäßigt sechs Euro, gibt es bei der Tourist Information, Marktplatz 1, und an der Kinokasse.

+++